



HEIDI

13 juillet 2016



Nous avons la grande joie de vous annoncer la naissance de notre fille

HEIDI

le 13 juillet 2016.

*Heidi est un petit concentré de bonheur et fait déjà la fierté
de ses parents et de nos deux familles.*

*Florence Hachez et Stéphane Meyer
20, rue Joseph Leydenbach • L-1942 Luxembourg*



Si vous souhaitez faire un geste à l'occasion de la naissance d'Heidi, nous vous proposons de réaliser un don au profit d'enfants moins chanceux des bidonvilles de Lusaka en Zambie. Caroline, la marraine d'Heidi, qui réside en Zambie, distribuera utilement cet argent aux associations locales.

Meyer-Hachez : IBAN : LU20 0141 7555 5930 - BIC : CELLULL